

# Freie Demokraten

Steinbach **FDP**



An Herrn Stadtverordnetenvorsteher  
Jürgen Galinski  
Gartenstraße 20  
61449 Steinbach (Taunus)

Steinbach (Taunus), 21.03.2022

Die Fraktionen von FDP und SPD in der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Steinbach stellen folgenden Antrag zur kommenden Stadtverordnetenversammlung am 04.04.2021.

## **Kinotage**

### **Beschluss:**

Der Magistrat und die Verwaltung der Stadt Steinbach (Taunus) werden gebeten zu prüfen, ob ein sogenannter Kinotag im großen Saal des Bürgerhauses mehrmals im Jahr möglich wäre. Die Vorstellung der Koalition ist es, dass an einem Tag bis zu drei Filme gezeigt werden können. Dabei sollen mehrere Altersgruppen berücksichtigt werden - Kinder und Familien und Seniorinnen und Senioren sowie alle Mitbürgerinnen und Mitbürger, die altersmäßig dazwischen liegen. Die Filmauswahl kann im besten Fall per Bürger\*innenbeteiligung stattfinden. Im Zuge der Planung dieser Kinotage soll zusätzlich geprüft werden, wie oft diese umsetzbar sind und wann diese genau stattfinden könnten. Darüber hinaus soll geprüft werden, ob es zielführend wäre, das Thema „Kino“ analog zur „Theaterreihe“ dem Kultur- und Partnerschaftsverein zu übergeben, um mögliche Synergien nutzen zu können. Abschließend ist zu berechnen, wie ein möglicher Eintritt aufgrund der Kostenstruktur (Personal- und Betriebskosten, Lizenzgebühren etc.) und Corona aussehen könnte. Hierbei ist zwingend zu beachten, auch sozial schwächeren den Zugang zu gewähren.

### **Begründung:**

Im Sommer 2021 hat uns die Umsetzung einiger Open Air Kino Abende gezeigt, dass ein generelles Interesse am gemeinsamen Filmeschauen in Steinbach besteht. Es bringt junge wie auch ältere Menschen dazu, einen Teil ihrer Freizeit zusammen mit Freunden oder ihrer Familie in Steinbach zu verbringen und trägt damit zusätzlich zur Belebung des Stadtlebens bei. Ein kleiner Kritikpunkt war in 2021 die Auswahl der Filme. Gerade weil es nur eine Abendvorstellung geben konnte, war die Auswahl entsprechend gering. Es erscheint uns notwendig einen ganzen Kinotag anzubieten, der dann im abgedunkelten Bürgerhaus ganztags stattfinden könnte. Dabei ist es uns wichtig, für die junge und ältere Generation interessante Filme anbieten zu können. Zur Umsetzung könnte man beispielsweise zuerst einen Film für Kinder oder die ganze Familie zeigen, dann einen Film für Senioren und junggebliebene Senioren

Es wäre somit eine Auslastung von 2 Filmen für 2 unterschiedliche Zielgruppen möglich. Es wäre ebenfalls zu prüfen, ob so ein Kinotag als quartalsmäßige Einrichtung (April / Sommer OpenAir / Oktober / Dezember) dauerhaft etabliert werden könnte. Somit könnte man die Steinbacher Kinotage im Jahreskalender schon vorab bekanntgeben.

**Kosten:**

Sind mit diesem Antrag zu ermitteln.

Mit freundlichen Grüßen

Kai Hilbig  
Fraktionsvorsitzender

Moritz Kletzka  
Fraktionsvorsitzender